

Caracas, 15 de julio de 2005 - Boletín N° 43.

Fundaprocura ofrece taller "El Emprendedor"

La Fundación Venezolana Pro-cura de la Parálisis (Fundaprocura), ganadora de mención especial en Ideas 2003 con el proyecto **Trabajando sobre Ruedas**, que ofrece, a las personas discapacitadas, las herramientas necesarias para iniciar su propia empresa, superando las barreras impuestas por sus discapacidades físicas, desarrolla actualmente el taller "El Emprendedor".

El taller, que se inició el pasado lunes y culmina hoy, contiene información básica dirigida a otorgar herramientas para el manejo de microempresas a 80 personas con discapacidades físicas y a sus familiares inmediatos, mediante 40 horas de capacitación. Las charlas y clases han estado a cargo de la Fundación Eugenio Mendoza. María Elisa Hernández, asesora de proyectos de Fundaprocura, se mostró muy satisfecha por el interés y motivación de los participantes. Comentó que este taller, además de proporcionar conocimientos básicos de mercadeo, manejo de computadoras y finanzas, otorga acreditación para concretar futuros proyectos. Para Hernández, el taller "ayudará a los participantes a iniciar y desarrollar pequeños negocios para convertirse en emprendedores independientes y productivos".




















Los participantes comentan

Jorge Elías Fernández recalcó que a sus 45 años aprecia mucho que le proporcionen nuevas herramientas que le dan la opción de ampliar conocimientos y hacer dinero a partir de los mismos. "Es una oportunidad para abrir opciones en su futuro", dijo.

Para Pablo De León, el taller de emprendimiento es "sinónimo de independencia. Lo hacemos para sentirnos mejor y para convertirnos en gente productiva y mejorar nuestros negocios ya existentes".

Onelio Mendoza opina que espera que el taller le permita "salir mejor capacitado y preparado para trabajar formalmente. Nos aportan técnicas y un acercamiento al mundo de los negocios que nos ayudan a motivarnos a trabajar con todas las de la ley".

Fecha clave del Concurso: 29 de julio Anuncio de los 50 semifinalistas

Casi 200 equipos de Carabobo y Aragua participan en Ideas 2005

Carabobo y Aragua, dos de los estados con mayor cantidad de emprendedores en la historia del Concurso Ideas, participan en la tercera edición del certamen con 184 propuestas, 128 de ellas carabobeñas y 56 aragüeñas.

La motivación de los emprendedores de ambos estados -que en las tres ediciones realizadas hasta la fecha han pertenecido al cuadro de las primeras cinco entidades con mayor índice de participación en todo el país- quedó en evidencia tanto en la calidad de las propuestas presentadas este año como en sus intervenciones en los foros realizados en la Universidad de Carabobo, la Universidad Tecnológica del Centro y en la Universidad Bicentennial de Aragua (UBA), pertenecientes a la Red de Tutores del Concurso Ideas.

Emilsy Medina, Jefa del Departamento Ingeniería de Métodos de la universidad de Carabobo, afirmó que "el concurso es una gran oportunidad de convertir todas esas ideas que se tienen, sin saber qué hacer con ellas, en proyectos factibles. Es un concurso muy completo y vale la pena participar".

A su vez, Jorge Rodríguez, Coordinador de Investigación de la UBA, que se incorporó este año por primera vez a la Red de Tutores de ideas, opinó que el concurso es "una maravillosa iniciativa, porque forma emprendedores e incentiva a los participantes a interesarse en montar un negocio en lugar de buscar un empleo, y esto rompe paradigmas".